
https://dqcm.net/
 

 

Aries教练OP：现在队伍在拓宽英雄池 学习强队的思路打法

 

2023年DPC中国联赛春季赛S级联赛，Aries以2-0击败VG后，Aries战队的
教练OP接受了采访。

Q：哈啰，先跟观众朋友们打个招呼吧。

A：大家好，我是Aries战队的教练OP。

Q：首先恭喜你们获得了比赛的胜利，你们队伍后面有什么展望吗?

A：展望就是尽力打好每一场比赛，争取能拓宽自己的英雄池，学习一
下强队的理解。

Q：如果让你评选一个MVP，你评给谁?
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A：我会给Redpanda吧，这两把他都很给力。

Q：你之前在fusion也做过教练，在fusion执教和Aries有什么不同?

A：fusion更加围绕圣子华炼一点吧，Aries更整体一点。

Q：火猫蓝猫龙骑这三个中路的英雄，你们的优先级是怎么样的?

A：主要还是看选手个人，还有阵容的需求吧。

Q：之前采访白学家的时候他说队伍会迷信阵容，现在有改善吗?

A：现在我们还在拓宽自己的英雄池，我们大家如果都认可某个英雄厉
害，我们就会去学习别人。

Q：现在队伍是快乐DOTA更多还是胜利DOTA更多?

A：不赢的话肯定不快乐呀，起码要觉得自己打的尽力了，那才可以。

Q：你们之前有和VG训练过吗?战绩怎么样?

A：之前有跟VG训练过，当时输的比较多，今天大家发挥比较好。

Q：新英雄之前又得到了加强，白学家之前说新英雄太垃圾了，你怎么
评价?

A：感觉挺厉害的，对线也很强，后期能力也很强。

Q：给自己的教练角色打个分，打几分?

A：50分吧，感觉很多赛前准备没有做好。

Q：你们现在实际比赛的发挥对比训练来说哪个更好?
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A：感觉比赛的时候更好一些，感觉大家比赛的时候比训练的时候更加
专注。

Q：比赛中选出的阵容都是训练中使用过的吗?

A：现在比赛的阵容更讲究的都是看对手的阵容，有一些克制关系什么
的，不会说训练怎么选比赛就怎么选。

Q：感谢OP接受我们的采访，后面的比赛加油!

A：谢谢!

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/168025213314244.html
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